

樺原小学校を離任する教職員からの

メッセージ

令和2年3月30日

樺原小学校に来て6年間が経とうとしています。思い返せば、いろいろな出来事がありました。また、いろいろな出会いがありました。樺原の子どもたちは、エネルギーがあり、子どもらしい素直さや一生懸命さをっていました。そんなみんなのことを素敵だなと思っています。これからも、「どんごりん」を大切に、友達とともに何かを成し遂げたり努力したりして得られる達成感を味わっていってほしいと思います。先生も新たな場所で自分のできることに一つずつ取り組んでいきたいです。みんなのことを応援しています。

6年間、ありがとうございました。

田中麗子

樺原小学校で過ごした日々はとても色濃く、みんなさんの笑顔や声がとてもなつかしいです。

また、みんなの懸命に取り組む姿から元気や勇気、たくさんの喜びをもらいました。

これからも、学校生活でも目標をもっていろいろなことにチャレンジし、自分のペースで一歩ずつ進んでいってください。

ずっとずっと応援しています。

7年間ありがとうございました。

尾原亜希子

3年間、お世話になりました。

初めて樺原小学校に来た日、元気なみんなの笑顔に迎えられた事を覚えています。

いつまでも、笑顔を大切にして、がんばってください。

ありがとうございました。

小田原和泉

この度、3年間お世話になった樺原小学校とお別れすることになりました。

樺原小学校は、3年前に自分が初めて教師になってから、様々な貴重な経験をさせていただけた場所となりました。分からぬことが多い、多くの方々から支えていただいただけでなく、温かいお言葉もいただきました。

この3年間の中で出会った子どもたちの成長する一場面に関われたことをとても嬉しく思っています。また、子どもたちそれぞれの輝く姿を間近で見させてもらい、たくさんの笑顔の中に居させてもらえたことで、「先生になってよかったです。」と感じることができました。本当にありがとうございました。

岡田萌



樺原小学校とのお別れの日が、とうとう来てしまいました。樺原小学校に赴任してからの5年間、たくさんの人と一緒に楽しい時間を過ごすことができました。元気いっぱい、目標に向かって努力する力をもったみなさんに、たくさんのパワーをもらいました。日々の学校生活はもちろん、運動会や学習発表会などの行事でも、みなさんの大きなを感じました。すばらしい演技や演奏に、そして、周りの人を思いやる姿や仲間と励まし合い協力する姿に、何度も心を動かされました。

みなさんは、これから学校生活や地域での活動で、様々なことに挑戦することだと思います。その時は、この「自分の力・仲間の力」を信じて粘り強く努力してください。きっと、素敵な未来につながると期待しています。

地域や保護者の皆様には大変お世話になりました。この樺原小学校で、子どもたちとともにかけがえのない時間を過ごせたことを、大変うれしく思っております。

またどこかで会うことがあるかもしれません。その時は元気よく声をかけてくださいね。

これからもずっと、樺原小学校のみなさんを応援しています。6年間、本当に楽しかったです。ありがとうございました。

安川 愛佳



1年間があっという間でした。

かしのみ学級はもちろん、たくさんの子どもたちと過ごすことができ、とても楽しかったです。

いろいろなクラスにお邪魔することも多くありました。温かく迎えてくれて嬉しかったです。

ここで過ごした1年間はきらきらした大切な宝物です。

私は違うところへ行きますが、そんな素敵な皆さんをずっと応援しています。

橋 綾美

樺原小学校に来て一番最初に思ったことは、大きな学校だなということです。そんな、大きな学校にいる子どもたちは、元気いっぱいでした。

この、樺原小学校の子どもたちは、とっても元気で、明るくて、いつもニコニコ笑顔で挨拶をしてくれて、元気をもらっていました。

私にとっては大きな成長の1年だったと思います。この経験を糧に次の学校でも頑張りたいと思います。今までありがとうございました。

田中 遼

先生は、去年の8月から樺原小学校でみなさんと過ごしてきました。運動会や学習発表会など、たくさんの行事で協力し、助け合う姿を見ることができました。兄弟学年にも優しく接する頼もしい姿も見ることができました。これからも人を思いやる心、みんなと協力することを忘れずにいろいろなことにチャレンジしてほしいと思います。樺原小学校児童のみなさん、約8か月間ありがとうございました。

保護者の皆様、地域の皆様、約8か月間ありがとうございました。8月から赴任し、子どもたちが安全に、そして安心して過ごせるように努めてきました。至らない点も多く、たくさんのご支援・ご指導いただき、この日まで過ごすことができました。教師としての姿勢をたくさん学ぶことができた8か月間でした。樺原小学校で学んだことを大切にし、これからも頑張っていきたいと思います。

高橋 侑希

夢に向かって、はばたいてください。

野間 高子

皆さんと出会えたこと、うれしく思います。

これからも、友達と共に学び、成長してください。応援しています。

福田 昌史

いつも ワクワク ときめこう

いつも コツコツ がんばろう

いつも ニコニコ たのしもう



すてきな 2年生に なりましょう。

フレー フレー みんな

安達 京子

3くみのみなさん、いっぱいいたをうたつたり、あそんだりしましたね。先生は、みんなに会えるのが毎日とても楽しみでした。みんなとすごした1年間は、先生にとってたからものです。

すてきな2年生になってください。

諸岡 喜代美

4組のみなさんへ

先生へのお手紙、ありがとうございます。

4月に朝読書で読聞かせをしたことから、勉強を教えたことまで、みんなはちゃんと先生のことを見ていたんだね。たくさんありがとうございます書いてくれて、ありがとうございます。先生からみんなへ、お返しのありがとうございます伝えます。

『ありがとうございます』

酒井 たか子

桜原小学校の皆さん、1ヶ月という短い期間ではありましたありがとうございました。

皆さんと会えたの�数えられるほどでしたが、短かったからこそそのひとつひとつが山田先生にとっての大切な思い出になりました。また先生を見かけたときは大声で挨拶をしてください。

それではみなさん、また会いましょう！！

山田 晃久

短い間でしたが、6年生の皆さんと音楽の学習ができて楽しかったです。

皆さんの歌声が日ごとに優しく響き、リコーダーの音が澄んでいくのが楽しみでした。スリルのある変拍子のゴジラの合奏を楽しめたのも心に残っています。「箏(おこと)」の演奏では、初めてにも関わらず真っ直ぐに取り組む姿は忘れられません。

芸術(音楽・美術・文学)などは、人にはなくてはならないものです。これからも芸術に親しみ人生を豊かにしてください。

小川 豊子

樺原小学校のみなさんの元気いっぱいの姿に、私も元気をもらえる毎日でした。

初めての学校勤務で、緊張もありましたが、樺原小学校のみなさんがあたたかく迎えて下さったので、本当に楽しくお仕事をすることができました。

学校と地域が一丸となった運動会や学習発表会に感動をしたり、一生懸命に学習をする姿に頼もしさを感じたり、変化いっぱいで笑いが絶えない1年は私の宝物になりました。

ありがとうございました！

前川 静

6年間、大変お世話になりました。

樺原小学校のみなさんに、さよならが言えなくて、さみしい思いでいっぱいです。

元気でがんばってください。

榎本 美奈子

樺原小学校のみなさま

1年間の短い間でしたが、ありがとうございました。

給食は、好きなものやきらいなもの、いろいろあるとは思いますが、味や食材の大きさを工夫して作っています。これからも、たくさん食べてくださいね。

市野 明美

『思い出』

私も、この3月で卒業します。60歳定年までは地方で原子力発電所や、LNGタンカーを造っていました。

その後、故郷京都で以前と違った方面の仕事をやりたくて、この仕事に出会いました。軽い気持ちでついた仕事でしたが、毎日の子ども達や先生とのやりとりが楽しくて今日まできました。

6年間で一番の宝は、ある年の卒業式に4名の女子卒業生から渡された手作りの表彰状です。それは

「いつもいろんな物を直してもらって、ありがとう」

という旨のものでした。

その時は、平穏な顔をつくって、笑って「ありがとう」と返事をしたのですが、後から胸にこみあげるものを感じていました。その後、この仕事が一層楽しくなり、今まできました。

何事も一人ではできませんが、よき仲間がワンチームになれば、どんな時でも助け合って前を開けることをお別れの言葉とします。

みなさん、ありがとうございました。さようなら。

田中 龍男

進級おめでとうございます。

みなさんと一緒に勉強ができた、とても楽しかったです。これからも笑顔あふれる学校生活を送ってください。
ありがとうございました。

伊藤 百代

